
 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６１０回例会 ２０１８年８月２日(木)(晴） 

 

司 会 陶山典之副幹事 

点 鐘 諸星道治会長 

合 唱 「君が代」「奉仕の理想」(原恵美子さん) 

唱 和 「ロータリーの目的」(桐山晃忠さん) 

 

 

 

○先回の例会時にお話ししました、西日本豪雨義捐金の件 

 本日も募金箱を 1,000円/人以上ということで回覧しま 

すので、まだの方は是非ご協力をお願い致します。 

○連日の猛暑、35℃以上の日が毎日続いておりますので 

 熱中症には十分気を付けて下さい。 

 昨日のニュースで７月都内で 40代～90代の亡くなられ 

た方96人ということです。そんな中、先日の台風 12号 

の影響で真鶴道路で救急車やパトカー・一般車両が巻き 

添えになって事故になったり、また湯河原の吉浜の海の 

家では全壊してしまい再開できるかどうかと心配され 

ているとのことです。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

○その台風接近の中、7/29(日)に社会奉仕委員会の事業で 

 桃狩りを実施しました。 

 途中天候が急変することもありましたが、山梨県立美術 

 館→ぶどう寺大善寺→昼食→桃狩りの行程でした。参加 

者の皆さんに喜んで頂けてとても良かったです。 

○8/1(水)、みんなの食堂ということで会合がありました。 

名水RC・丹沢ライオンズC・秦野中 RCと出席しており 

ました。今現在、組織図がはっきり出来ていないので、 

運営体制がはっきりした段階でみんなの食堂が始まり、 

 そこで資金として各ＲＣやライオンズＣさんに向こう 5 

年間、2万円の援助をお願いしますと言ってくるのが筋 

ではなかろうかと思い話しました。 

そこでは、立ち上げる際の資金を皆様から募りたいとい 

 うことで、ＲＣやライオンズＣの名前を入れて奉仕して 

 いるというアピールも欲しかったとのことです。 

 組織図も徐々に出来上がってきておりますし、この事業 

自体はとても良いことだと思います。 

会員数 31名  
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【事前】関さん(7/24秦野) 

【事後】淵脇さん、北村ま 

さん(7/24秦野) 

山本さん、柳川さん 

(7/27秦野中) 
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 大屋さん 

 

出席義務    31名    

出席数     29名    

出席率 93.55％    

前々回

の修正 

     

  87.10％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

201８年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 



 そして 8/18(土)に設立総会を開催する予定となってい 

ます。まだまだこれから具体的なことが決まって行くと 

思います。名水ＲＣとしてはどのような援助をするか他 

のＲＣと検討しながら、随時進捗状況は報告させて頂き 

ます。また本日配布のリーフレットを参照の上、ご理解 

とご承知願います。 

 

       

【受付文書】 

 ①ＲＩ日本事務局より、今月のロータリーレート 

    １＄＝１１２円 

 ②ＲＩ日本事務局より、財団室NEWS8月号 

【本日の配布物】 

 ①決算書、②ロータリ－財団申告用領収書、 

 ③子ども支援フォーラムリーフレット 

  

 

御誕生記念日(奥様・ご主人) 米山友子さん(8/3) 

 

 

 

○諸星道治さん「先日の桃狩り、社会奉仕委員の皆様御苦 

 労様でした。楽しく桃狩りできました。」 

○鈴木和夫さん「7月29日福祉介護施設事業所で頑張って 

おられる方々と山梨へ“桃狩り”に行ってまいりました。 

台風一過の晴天とはいきませんでしたが甘い桃を頂い 

て来ました。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○陶山典之さん「スマイルします。」 

○大屋富茂さん「暑い日が続きます！この暑さの中、熱き 

 心で会員候補者の推選をよろしくお願い申し上げます。」 

○神崎達朗さん「ランちゃんがこの暑さを無事に過ごせま 

すように。」 

○加藤一也さん「創業記念日、ありがとうございます。平 

 成5年7月1日入会・登録でした。丸 25年経ちました。」 

○桐山晃忠さん「猛暑＋ストレス＝熱中症になるようです 

から、気軽にいきましょう。」 

○北村俊和さん「スマイルします。」 

○北村まり子さん「桃狩り、ご苦労様でした。大善寺とて 

も良かったです。」 

○西村隆之さん「スマイルします。」 

○原郁夫さん「暑い日が続きますね。」 

○原恵美子さん「先日孫を連れて諏訪湖に行き、水陸両用 

のバスというか船に乗って来ました。花火もあり、とて 

も喜んでくれました。孫の母親、私の娘は今朝出産の為 

 産院に行きました。そろそろ産まれてくる頃かもしれま 

せん。」 

○古谷スミ子さん「先日の西日本豪雨への募金ありがとう 

ございます。まだ募金中ですので、よろしくお願いしま 

す。」 

 「7月29日(日)、迷走台風の行き過ぎた日、市内で活動 

する障害者の作業所の職員及び家族の皆さんの慰安の 

為の旅行に行って来ました。参加者 38名、ロータリア 

ン10名でした。皆さんからスマイルを頂きましたので 

ご報告致します。」 

○淵脇美代子さん「毎日毎日お暑うございます。熱中症、 

 夏バテにも気を付けてこの夏過ごしたいと思っていま 

す。」 

○福原美千加さん「スマイルします。」 

○諸星利男さん「暑中お見舞い申し上げます。」 

○山口光弘さん「暑いのでスマイルします。」 

○山谷洋子さん「スマイルします。」 

○米山君夫さん「家内の誕生祝いありがとうございます。 

 今日もたくさんのスマイルありがとうございます。」 

                  合計 94,000円 

 

 

＜会員増強・会員維持委員会  大屋委員長＞ 

○先日は、候補の推薦書を配布させて頂きました。今回は 

 ≪秦野名水Ｒ/Ｃ良いところアンケート≫をさせて頂き 

 たいと思います。 

 この名水ＲＣの例会に参加する、クラブの会員になって 

いるということはどこか良いところがあるのではなか 

ろうかと思っています。是非皆さんに記入して頂き回収 

し、その結果を皆さんにご報告させて頂きたいと思って 

います。締切は 8/5(日)、事務局まで提出願います。 

 

＜社会奉仕委員会  古谷委員長＞ 

○先程、会長からお話しがありましたが、7月29日に社会 

 奉仕委員会での今年度初めての事業“桃狩り”に行って 

参りました。先程米山スマイル委員長からお話しがあり 

ましたように、参加者の皆様から 45,000円のスマイル 

を頂きましたことをご報告させて頂きます。 

 中でも今回伺った大善寺（ぶどう寺）は甲府盆地が一望 

 でき、素晴らしい名刹でした。また桃狩りも美味しい桃 

 を試食しとても良かったです。今回の事業は 8/10号のタ 

 ウンニュースに掲載予定です。そしてできればガバナー 

月信、もっとできればロータリ－の友にも原稿を送らせ 

て頂きたいと思っております。以上ありがとうございま 

した。 

       

 

スマイル報告 

幹 事 報 告 

その他の報告 

記 念 日 



 

 

       

司会  原郁夫直前会長 

【皆出席者表彰 2017年～2018年度】 

  １年間  原恵美子さん 

          

       山田文雄さん 

     

      関隆明さん（本日欠席） 

 ７年間  前肇さん 

         

 10年間  瀬戸誠さん 

     

 

 

17年間  古谷スミ子さん 

          

      柳川清紀さん 

       

  20年間  酒井健一さん 

          

  30年間  原郁夫さん 

       

補足）皆出席表彰について 

  年初に入会していない限り入会初年度は一年間の 

例会全てが出席義務でない為、人により一年間の出 

席数が異なるのでカウントしないということで 

統一しました。 

 

【2017年～2018年度 一般会計・スマイル会計 決算書】 

 報告者  鈴木和夫直前会計 

  １．定期預金・普通預金 

  ２．一般会計決算 

  ３．スマイル会計決算 

 ※資料に沿って説明 

総  会 



       

 

【会計監査報告】2018年7月26日 

        山口光弘 直前会計監査 

  「2017年～2018年の関係書類を会計監査した 

ところその内容は、適正であると認められる。」 

      

 

 

※予算対比 100％以上に対しての補足 

 ＜分担金＞ 

 ①ＲＩ分担金→ ドル高の為 

 ②ロータリーの友誌代→ 一人入会するということ 

  で増やしたが、結局は入会しなかった為 

 ＜事務費＞ 

 ①通信費→ 30周年記念式典関係での支出増 

②消耗品費→      〃 

  ③交際費→ 秦野中ＲＣ40周年記念式典祝い金拠出 

＜活動費＞ 

 ①会場監督費→ スマイルＢＯＸの札作成 

 ②親睦活動費→ 最終例会(納会)での支出増 

 ③予備費→ 原年度で余ったので、Ｒ基金へ繰り入れ 

＜予備金決算書＞ 

 ・本来 50万円残し、手を付けてはいけない、手を付 

けて良いといろいろな意見がある。次年度の準備と 

して5月・6月に支出がある。毎年のことなので昨 

年度は余った金額を繰り入れ50万円にして別口座 

にしてあります。この件は、今年度・次年度で協議 

して頂きたい。 

 ＜ロータリー基金決算書＞ 

  ・ＰＣが壊れたので、ここから拠出した。 

  ・30周年の式典の際に1万円/人負担するわけですが 

   昨年度は秦野中ＲＣ・伊勢原中央ＲＣと周年行事が 

   あり夫々負担が生じることから、名水ＲＣ分はロー 

タリー基金から拠出した。 

＜スマイル会計決算書＞ 

 ・各事業で拠出し、最終的に 46,097円の残金はスマ 

イル基金へ繰り入れました。 

 ＜消防車贈呈基金＞ 

  ・原年度では基金を取り崩さず、後期で皆様から特別 

会計で5,000円/人負担頂いた分と不足分を国際奉 

仕から拠出しました。 

 ＜30周年会計決算報告書＞ 

  ・現在暫定です。基金の関係で 6/30に〆ています。 

   記録委員会で記念誌が正確な数字が出ていないので 

   凡その金額で計上。 

   基本的に、寄付行為はスマイル基金から拠出、登録 

   料やご祝儀・ロータリー基金と合わせて不足分を記 

念事業積立金から拠出しているとご承知下さい。 

   また詳細が正式に決まり次第、報告させて頂きます。 

 

 ※拍手多数をもって“承認”されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１８～２０１９年度 秦野名水ロータリークラブ  

第５回 定例理事会議事録 

日  時 ２０１８年８月２日（木） １３時３０分～ 

場  所 秦野商工会議所  ４０２室 

出 席 者（欠席者は抹消する） 

会 長 諸星 道治 幹 事 鈴木 和夫 副 会 長 前   肇 

会長エレクト 北村 俊和 副幹事・会計 陶山 典之 会 場 監 督 酒井 健一 

直 前 会 長 原  郁夫 職 業 奉 仕 山本 裕宣 社 会 奉 仕 古谷スミ子 

青 少 年 奉 仕 関  隆明 国 際 奉 仕 山谷 洋子 親 睦 活 動 諸星 常平 

［オブザーバー］                         （理事･役員 11名） 

※決議事項確認 陶山典之 副幹事 

※議事録作成人 書記 

審 議 事 項 

【報告事項】 

１．7月 29日 桃狩り 実施報告               報告者：古谷社会奉仕委員長      

  ➡参加者 38名、ロータリアン 10名ということで開催し、事故もなく無事に終了しました。会計報告  

   につきましては、補助金がまだ振り込まれていない為、確認でき次第支払いをして収支報告をさせて  

    頂きます。                                         

                                                 

２．地区米山奨学セミナー＆カウンセラー研修会開催の案内   報告者：鈴木幹事           

  ➡8/25(土)に米山奨学セミナーには委員長が必ず出席とのことなので、名水は古谷さんに出席して頂  

   くよう依頼済。尚、セミナーの講演者は 30周年記念式典にも出席頂いた米山奨学会理事長小沢一彦  

   氏となっております。またクラブカウンセラー研修会は当クラブは担当クラブでないということで  

   提出。                                           

                                                 

３．米山月間 卓話について                 報告者：鈴木幹事           

  ➡10/11または 10/4に卓話依頼。内容は米山記念奨学会の活動内容、寄付をどのように援助している  

   のか、また仕組み、そしてベネファクター等のランクについて新会員だけでなく、既存会員が基本を  

   見直し出来るような卓話内容で依頼しました。                         

                                                 

４．ロータリー財団月間(11月)卓話依頼について        報告者：鈴木幹事           

  ➡地区の財団に長くおられた原さんに 11月の卓話が予定されているので、クラブとしては“希望無し”  

   で提出済。                                         

                                                 

５．地区大会親睦ゴルフコンペ 登録料について        報告者：鈴木幹事           

  ➡一応ゴルフ同好会の方へ依頼済。オープンで会員の方にも依頼しまして、今回福原さんが参加して  

   頂けることになりました。登録料については 5,000円/人 同好会から支出することになりました。  

 

 

【審議事項】 

１．前年度“納会＆30周年打ち上げ”収支報告          報告者：柳川前年度幹事      

  ➡ 配布資料に沿って説明  ⇒＜承認＞                            

                                                 



２．西日本豪雨義捐金について                  報告者：諸星道会長         

  ➡先週お休みされた方にもご協力依頼をＦＡＸ済。本日までに 67,000円集まった。後、33,000円を  

   社会奉仕委員会から拠出し 10万円として送金する。（因みに、先週＆今週と休会された方は無し）  

   ⇒＜承認＞                                         

                                                 

３．湘南シーガル 活動支援助成依頼について       報告者：青少年奉仕委員会代理 山谷さん  

  ➡フロアホッケーとして、障害者と一般の方が一緒に体育館で行っている団体です。結成して間もない  

   為用具(道具)が足らず借用して実施している。例えばスティックやゴール等です。現在、秦野市民活  

   動団体連絡協議会に依頼して 10万円の援助は受けられる予定です。詳細については、関青少年奉仕  

   委員長に説明をして頂き、再度審議することとする。 ⇒＜継続審議＞              

                                                 

４．外国籍児童生徒への支援について           報告者：山谷国際奉仕委員長        

  ➡前回の理事会で詳細を調査することになったため、教育委員会に問合せ相談し、配布資料のように  

   決定しました。教育委員会としては、末広小と渋沢中に設置したいとのこと。           

  ➡このような国際教室の備品等は行政として予算の申請はしたのか？したのであればどうして却下さ   

   れたのか？ ⇒＜状況を再確認し再審議＞                           

                                                 

【その他】＜確認事項及び経過説明＞ 

１．たばこ祭について                      報告者：鈴木幹事         

  ⇒先回の理事会で決定した通り、参加はしないで協賛金１万円を支出する。              

                                                 

２．みんなの食堂設立について                  報告者：諸星道会長        

  ➡設立の方向で進んでいる。事業としてはたいへん良いと思う。しかしボランティアで運営していくの  

   は非常に難しい。                                      

  ➡まずは、8/18の設立総会に会長に出席して頂く。その後継続審議とする。向こう５年間２万円の助  

   成をということですが、当クラブは単年度とし、今年度は助成しても良い。            

 

 

 

 

  ※ 次回理事会予定  平成３０年９月６日（木）１３：３０ ～  秦野商工会議所 ４０２室   

 


